
 

  
 Die Schulleiterin der GGS Birk Frau Pleuger gibt einen umfassenden Bericht 

über die Errichtung und die Erfahrungen mit der Offenen 
Ganztagsgrundschule der GGS Birk. 
 
Aufgrund von Elterninformationen im Monat Dezember 2004 wird davon 
ausgegangen, dass im Februar 2005 gesicherte Anmeldezahlen für die 
Fortführung der OGATA der GGS Birk ab dem Schuljahr 2005/2006 
vorliegen werden. 
 
Im Rahmen der sich anschließenden Diskussion vertritt der Ausschuss die 
Meinung, dass die Schaffung weiterer Ganztagsgrundschulen mit einem 
ähnlichen städtischen Zuschussbedarf in Höhe von ca. 25.000 € pro Jahr 
und Gruppe vermieden werden muss. 
 
Der Ausschuss wird den Themenkomplex in der Sitzung am 24.02.2005 
zusammenhängend mit der SEP-Planung weiter beraten. 
 
Die Konzepte der Gemeinschaftsgrundschulen Lohmar und Wahlscheid für 
eine Offene Ganztagsgrundschule sollen dem Schulausschuss dann mit 
Kostenberechnungen der Trägervereine vorgelegt werden. 
 
Der Schulausschuss nimmt Kenntnis. Die weitere Beratung über die 
Errichtung von weiteren Offenen Ganztagsgrundschulen erfolgt in engem 
Zusammenhang mit den Beratungen zur Schulentwicklungsplanung. 

 
   Abstimmungsergebnis:  15 dafür. 
 


